

Se realizó el carnaval infantil para toda la familia

Escrito por Administrador

Martes, 16 de Febrero de 2021 00:00

{besps}cultura16022021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día domingo 14 de febrero en el predio del ferrocarril, gran cantidad de niños y niñas junto a sus familias se acercaron con sus reposeras, mates y barbijos para disfrutar del carnaval infantil organizado por la Dirección de Cultura y Dirección de Turismo y Patrimonio. Los emprendedores del mercado "Bien auténtico" le dieron el marco ideal, con un espectáculo de la murga "La Gloriosa" y la participación de artistas locales y el mago Nicolás Gentile.